
Abteilungsleitungssitzung 

Ergebnisprotokoll 

 

 

 
am 11.11.2022 um 18.30 Uhr 

 

Onlinekonferenz über „Zoom“ 

 
Anwesend: Irene, Gerhard, Hilmar, Wolfgang, Richard 

 

 

1. Termin der Jahreshauptversammlung: 

 

Termin der JHV mit Neuwahlen: 

Freitag, 20.01.2023 um 18 Uhr 

Gaststätte Am Aicha 

 

2. Platzpflege, Platzwart 

 

Klaus gibt das Amt des Platzwartes ab. Er hat kostenpflichtige 98 Stunden gearbeitet. 

Dies ergibt 1.176 Euro bei 12 €/Stunde. 

Finanziell ist das zur Zeit gut darstellbar:  

Kassenstand aktuell ca.   7.200,00 

Getränkekasse    ca.                           +  400,00 

Nicht geleistete Arbeitsstd. ca.         +4.500,00 

Klaus     ca.       –1.000,00      

Hauptverein         ca.        -1.000,00 

 

Wolfgang übernimmt das Amt des Platzwartes !!! 

 

Wir suchen also einen neuen Kassenwart! Die Suche soll zunächst auf dem informel-

len Weg über die direkten Kontakte bzw. die bestehenden WhatsApp-Gruppen erfol-

gen. Eine offizielle E-Mail von Irene kommt, wenn dies keinen Erfolg zeigt. Hierbei 

unsere neue Damengruppe nicht vergessen!!!  

 

Sonst stehen alle Mitglieder der Abteilungsleitung wieder zur Verfügung.  

 

Die Plätze länger offen zu lassen stößt auf durchweg positives Echo. In der Kooperati-

on mit Max Ernst ist dies auch problemlos möglich.  

Evtl. sollten wir nächstes Jahr die Plätze 3 und 4 am längsten offen lassen, damit das 

Flutlicht genutzt werden kann.  

 

3. Mannschaftsmeldungen 

 

Klar sind die Meldungen von H40, H65 und D50. Eine H00 ist zu überlegen, wenn 

dort Mitglieder der H40 aushelfen.  

U12 und/oder U14 wäre sehr wünschenswert. Dies bespricht Gerhard mit Barbara und 

meldet sich dann bei Hilmar.  

Wir sollten möglichst eine eigene Mannschaft melden, also ohne Ezelsdorf – dies 

möchte auch Barbara explizit!  



Bei all dem ist klar: es funktioniert NUR, wenn auch Eltern sich engagieren. 

Barbara sollte UNBEDINGT weiter unterstützt werden – ihr Freitagstraining kommt 

sehr gut an!  

 

Unsere D50 hat mit Constanze und Gabi zwei Gastspielerinnen, wobei Constanze auch 

bei zwei Vereinen als Spielerin gemeldet wäre. Hilmar klärt, ob das möglich ist und 

Constanze spielen würde und könnte.  

 

4. Trainer 

 

Beim Kindertraining wollen wir künftig nicht mehr mit Marc zusammen arbeiten. 

Abwerbungsgedanken sind unklar, Barbara kommt mit Marc nicht zurecht!! 

 

Beschluss: 

Es soll versucht werden, folgende Mannschaften neu zu gründen: U12, U14 und D00! 

Alle diese NEUEN Mannschaften erhalten eine wöchentliche Trainerstunde, die die 

Tennisabteilung finanziert.  

Hilmar fragt bei Nico an, ob er das Training für diese Mannschaften übernehmen wür-

de.  

 

5. Sonstiges: 

 

Bei B. und S. Türk sind die Gästestunden falsch eingetragen und nicht abrechenbar. 

Hilmar hat noch Kontaktmöglichkeiten zu Türk und klärt das.  

 

 

Postbauer-Heng, 25.11.2022 

 

 

Richard Veit 

 

           

 


